



## **Antrag**

der Fraktion der CDU

### **Konsequente Anti-Drogenpolitik und Suchtprävention fortsetzen**

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, an einer konsequenten Anti-Drogenpolitik festzuhalten.

Dazu gehört insbesondere:

1. die bestehenden Grenzwerte für Cannabisprodukte nicht zu erhöhen,
2. die Kommunen in ihren vielfältigen Bemühungen gegen Drogenmissbrauch weiterhin zu unterstützen,
3. Maßnahmen zur Aufklärung und Prävention fortzuführen.

Volker Dornquast  
und Fraktion